



「授業ができる」、そのこと自体に感謝！

今週から各教科の授業が本格的にスタートしました。教科による得意・不得意はあるものの、子どもたちの表情からは「今年がんばるぞ!」という意気込みを感じることができました。新型コロナウイルス感染症が広がったこの2年間は、その影響で臨時休校等の措置がとられ、学校生活そのものがストップしたこともありました。そのことを考えると、「授業ができる」ということ自体が幸せなことであると感じます。そのことを忘れずに、毎時間の授業にしっかりと取り組めるよう、子どもたちとともに頑張ってもらいます。



< 3年生 国語の授業 >



< 2年生 家庭科の授業 >



< 3年生 美術科の授業 >



交通事故の絶無を ～交通安全教室～

11日(月)、白河警察署東部交番主任の板橋達哉さんをお招きして、交通安全教室を実施しました。板橋さんからは、横断歩道での安全確認や、自転車走行時の注意点などをお話いただき、交通ルールを守ることの大切さを再度確認することができました。

本校生徒は、全員が自転車通学を認められています。慣れていているとはいえ、ちょっとした油断から事故は起こるものです。これからも「事故にあわない」ことはもちろん、「事故を絶対起こさない」という意識で、交通安全に取り組んでいきましょう。



部活動、本格的にスタート ～部活動入部式～

14日(木)、部活動入部式が行われ、今年度の活動や目標について話し合いを行いました。今年度は1年生の入部がなく、寂しい限りですが、「自分たちで新たな歴史を作るんだ」という気概をもって、頑張ってもらいたいと思います。

部活動の目的は、以下の4つです。

- ① 困難から逃げない強い心を育てること
- ② 地道に努力する姿勢を身につけること
- ③ 仲間と協力する態度を養うこと
- ④ 思いやりや感謝の心を育てること

「試合に勝つ」ことは、あくまで目標です。何のために部活をしているのかという根本的な「目的」を常に心にとどめて、日々頑張ってください。



授業参観、PTA総会、学年保護者会、お世話になります

18日(月)は、第1回授業参観、PTA総会、学年保護者会及び部活動保護者会が行われます。授業参観では、気持ちも新たに頑張ろうとしているお子様たちの姿を是非ご覧になってください。

またPTA総会や学年保護者会では、今年1年間の活動について協議します。言い換えれば、保護者同士の「呼吸合わせ」とも言える大切な会です。何かとご多用とは思いますが、ご出席いただけますよう、よろしくお願いいたします。



< 次週の予定 >

18	月	朝会 授業参観(5時間目) 学年保護者会 PTA総会 部活動保護者会
19	火	全国学力学習状況調査(3年生) 内科検診(14:00~)
20	水	Tタイム メディアコントロール
21	木	避難訓練(6時間目) ※地震対応
22	金	週番引継ぎ会 週末課題配付



◇◇ 今週の言葉 ◇◇

まずは「やるべきこと」をやる。
すると「やれること」が増え、
「やりたいこと」ができるようになる。

～ 今、あなたがやるべきことは? ～

